

Mardi 09 octobre 2018 *Edition unique*

Presse Nationale

> Politique



Adjoumani depuis le Gontougo : « Ce congrès ne concerne pas mes nombreux militants du PDCI »

En tournée dans le Gontougo, Kobenan Kouassi Adjoumani s'est prononcé hier sur le congrès extraordinaire annoncé pour le 15 octobre 2018 à Daoukro. « Le congrès extraordinaire annoncé ne concerne pas les nombreux militants du PDCI qui sont pour le RHDP. Je voudrais bien que cela soit entendu de tous. Très bientôt, après les élections de conseils régionaux, nous allons annoncer un congrès », a-t-il déclaré.

> Economie



Axe Tiapoum-Allangouanou-route Aboisso-Noé : des travaux d'aménagement et de bitumage de 37 milliards de FCFA lancés, hier

Le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a donné le 8 octobre 2018, le premier coup de pioche des travaux d'aménagement et de bitumage de l'axe Tiapoum-Allangouanou-route Aboisso-Noé long de 33,5 km pour un coût de 37 milliards de FCFA. L'ouvrage sera livré dans 24 mois.

> Société



Amitié ivoiro-burkinabé : un haut conseil du dialogue créé

Le Haut conseil du dialogue social de la diaspora burkinabè en Côte d'Ivoire (HCDSDB) a été investi le 6 octobre 2018 à Yamoussoukro. C'est la nouvelle structure que la communauté burkinabè vivant en Côte d'Ivoire vient de porter sur les fonts baptismaux pour promouvoir un climat de fraternité, d'entente et de paix entre les membres de cette communauté. Mais aussi pour une cohabitation pacifique avec le peuple ivoirien.



Optimisation de la performance de l'administration : plus de cinq milliards de FCFA pour améliorer le SIGFAE

Selon le rapport final de l'évaluation du Système intégré de gestion des fonctionnaires et agents de l'Etat (SIGFAE) menée par le Bureau national d'études techniques et de développement (BNETD), qui a fait l'objet d'un atelier de restitution, le 4 octobre 2018, au ministère de la Fonction publique et de la Modernisation de l'Administration, ce sont au total 5 089 425 000 FCFA qu'il faudra trouver pour rendre plus performant le SIGFAE.



Enregistrement des naissances et des décès dans les délais : l'ONI renforce les capacités des agents des points de collecte

À travers un programme de formation des agents de collecte communautaire et sanitaire, l'Office national de l'identification (ONI) a décidé de mettre à jour les connaissances de son personnel. Ce programme de formation a commencé par la zone de San-Pedro depuis le 1er octobre 2018.



Etablissement de santé publique : les agents de santé annoncent une grève

La Coordination des Syndicats du Secteur Santé (Cordisanté) et des syndicats associés ont annoncé, à la suite de leur assemblée générale extraordinaire du samedi 6 septembre 2018, un arrêt de travail pour compter du lundi 5 novembre 2018.

> Culture

Ballet national et cirque de Côte d'Ivoire : la grande vitrine de promotion culturelle et artistique de retour

A l'International

> Politique



Elections en Côte d'Ivoire : le divorce RHDP-PDCI agite la campagne

Les élections locales et municipales se tiennent le 13 octobre en Côte d'Ivoire. Des scrutins qui seront très disputés, tant il est vrai que les ex-alliés d'hier sont devenus les ennemis d'aujourd'hui. Sur fond de psychodrame entre la majorité présidentielle RHDP et le parti historique d'Houphouët-Boigny, le PDCI, la campagne est agitée.

> Economie

JEUNE AFRIQUE

Cacao : comment Alassane Ouattara a calmé le jeu à l'Organisation internationale du cacao

Le Président ivoirien Alassane Ouattara s'est montré diplomate lors de l'âpre débat qui s'est joué pour la désignation du nouveau directeur exécutif de l'Organisation internationale du cacao (ICCO). Réunie fin septembre à Abidjan, afin d'élire son directeur exécutif, l'ICCO a échappé de peu à une crise interne.

Vu sur le Net

> Politique



Remous au PDCI : depuis Daoukro, Bédié accuse le pouvoir d'Abidjan

Un Bureau politique d'urgence du PDCI-RDA s'est ouvert ce lundi 8 octobre 2018 à Daoukro. A l'occasion, Henri Konan Bédié, le président du parti, a accusé le pouvoir en place de vouloir déstabiliser son parti, voire le faire disparaître « au profit du parti unifié ». « Depuis un moment, le PDCI-RDA... fait l'objet de complot visant à le déstabiliser et à le faire disparaître », a indiqué d'entrée Henri Konan Bédié dans son discours d'orientation pour cette rencontre.

> Economie



Réunion de la zone Franc CFA : Bruno Le Maire appelle à mobiliser plus de recettes fiscales pour réduire l'endettement

« Une meilleure mobilisation des recettes fiscales, c'est plus de croissance et moins d'endettement ». Le ministre français de l'Economie et des Finances, Bruno Le Maire, a fait cette déclaration, hier 8 octobre, à Paris (France), lors d'une réunion avec les gouverneurs des Banques centrales de la zone Franc CFA, le gouverneur de la Banque de France, ainsi que les ministres des Finances des 14 États d'Afrique de l'Ouest et Centrale ayant en partage le Franc CFA.



Sécurité alimentaire : réflexion autour de la valorisation des produits forestiers non ligneux

La cola, les graines de brousse, le beurre de karité, les feuilles, le rotin, la cola de brousse... Tous ces produits d'origine biologique (autres que le bois dur), tirés des forêts, et utilisés de façon informelle, étaient au centre d'un atelier de réflexion, organisé le 4 octobre dernier, dans les locaux du ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur. L'atelier, qui a réuni une trentaine de participants, issus de divers ministères et organismes nationaux et internationaux, s'inscrivait dans le cadre de la célébration de la 33e journée du Comité permanent inter-Etats de lutte contre la sécheresse dans le Sahel (CILSS).

> Société



Inondation à Bouaflé et Zuénoula : la Direction de l'Action sociale apporte le soutien du Ministère aux populations sinistrées

Suite à la crue du fleuve Bandama qui est sorti de son lit provoquant le déplacement de milliers de personnes dans les départements de Bouaflé et Zuénoula, le ministère de l'Emploi et de la Protection sociale a dépêché sur place une délégation conduite par la directrice de l'Action sociale, Cossa Viviane Kangah. Il s'agissait d'apporter aux populations sinistrées le réconfort du ministre Pascal Abinan Kouakou. La délégation a fait don de vivres et non vivres estimés à plusieurs millions à environ 10 000 sinistrés des départements de Bouaflé et Zuénoula.

Axe Thomasset-Agboville : début de travaux de renforcement de la chaussée

Des travaux de réhabilitation de l'axe partant de Thomasset (localité après Azaguié venant d'Abidjan sur la route Nationale A1) jusqu'à Agboville ont débuté, selon un constat fait par Acturoutes. Ce sont des travaux de « renforcement » de la chaussée à réaliser sur une durée de « 2 ans », selon les informations mentionnées sur les panneaux de chantier installés qui délimitent le tronçon.

Agence de Presse

> Politique



Le PDCI décide de la tenue de son 6^e Congrès extraordinaire le 15 octobre à Daoukro

Le Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) a décidé lundi de la tenue de son 6^e Congrès extraordinaire visant une « stabilité » de la formation à travers une « clarification ». C'était à l'issue du 9^e Bureau politique du parti à Daoukro.



Adjoumani annonce "un congrès" en vue de "constituer une équipe pour assurer la gestion du PDCI"

Le ministre ivoirien Kobenan Kouassi Adjoumani, chef de file des frondeurs au sein du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-allié au pouvoir), a annoncé lundi, un "congrès après les élections locales", à l'issue duquel "une équipe dynamique sera constituée pour assurer la gestion" de la formation.

> Economie



Vers le démarrage des travaux de la centrale hydroélectrique de Singrobo-Ahouaty

Le projet de construction de la centrale hydroélectrique de Singrobo-Ahouaty, d'une capacité de 44 MGW, a franchi une étape capitale avec la signature, lundi, du contrat de conception-construction entre la société Ivoire Hydro Energy SA (IHE) et la société française Eiffage Génie civil, augurant le démarrage effectif des travaux prévu au premier trimestre 2019. Cette cérémonie a également été marquée par la remise officielle des documents de la convention à l'Etat ivoirien représenté par le ministre du Pétrole, de l'Energie et du Développement des énergies renouvelables, Thierry Tanoh. Il a souligné l'importance de ce genre de projet qui, pour la première fois, dans le pays, implique des promoteurs locaux.

> Société



Le Président Ouattara annoncé à l'ouverture de la 4^{ème} conférence sur l'éducation en Afrique

Le Président de la République, Alassane Ouattara, prendra part mardi à l'ouverture de la 4^{ème} conférence sur l'éducation en Afrique dénommée State of Education in Africa (SOE) 2018, à Abidjan, où il prononcera un discours.



Une ambulance offerte au dispensaire de Zagné

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a offert une ambulance au centre de santé de Zagné, dans le département de Bloléquin. Selon le Chef du gouvernement ivoirien, ce geste s'inscrit dans la continuité des projets en matière de santé et de bien-être des populations du Cavally. Il a ajouté que la ministre Anne Désiré Ouloto, soucieuse du bien-être des populations, n'a cessé de porter à la connaissance du gouvernement toutes leurs préoccupations.



Lancement à l'INFAS d'Abidjan d'un master en science infirmière et obstétricale

Le Fonds des Nations unies pour la population (UNFPA) de concert avec ses partenaires dont les autorités ivoiriennes, a lancé lundi à l'Institut national de formation des agents de santé (INFAS) d'Abidjan, un master en science infirmière et obstétricale. Cette initiative qui est une action essentielle du projet « Autonomisation des femmes et le dividende démographique dans le sahel (SWEDD) » vise notamment à améliorer les indicateurs de santé dans le pays, en dotant les services de santé d'agents qualifiés et motivés.



La Journée mondiale des enseignants célébrée à Niakara sur fond de déficit en personnel et infrastructures

La Journée mondiale des enseignants (JME) de 2018 a été célébrée, vendredi, à Niakara, en présence des autorités administratives et des responsables du système éducatif du département et de la région du Hambol (Katiola) sur fond de déficit en personnel et en infrastructures d'éducation, a relevé l'AIP.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.